
Über dem Planeten
Beitrag von „Carmen I.“ vom 7. Dezember 2007, 14:36

Das in der OIK Politiker diskutieren liegt doch nur daran, dass Politiker als Delegierte entsandt
werden und sich so mancher Nichtdelegierte dort in der Lobby ebenfalls zu Wort meldet. Man
sei doch bitte nicht so arrogant zu glauben, dass das bei anderen Kartenorganisationen anders
ist. 

Außerdem macht es einen Unterschied, ob fünf oder 15 Leute miteinander diskutieren. Bei
letzterem ist das Chaos ja fast schon vorprogrammiert.

Trotzdem bleibt immer noch, der für mich, positive Effekt, dass die Bedingungen für einen
Karteneintrag relativ einfach zu erfüllen sind und sich so auch Neulinge daran versuchen und
ersteinmal "irgendwo" Fuß fassen können. Alle anderen Orgas sind eher etwas für
"Fortgeschrittene" oder Pedanten. Und insofern wirds die OIK auch noch recht lange geben,
allen Unkenrufen zum Trotz.

Und jetzt Schluss mit diesem leidigen Thema! Jeder hat die Auswahl und sollte nutzen, was ihm
persönlich entspricht oder entgegenkommt. Immer dieses Gejallere.... schlimm!
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